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第 ４７ 回 例 会 報 告（６月１９日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ３９名          ・欠席数  １５名 

・当日出席率   ７２．９１％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞原､原田､檜垣(俊)､檜垣(巧)､平田､冠､吉良､桑森､松木､竹田､ 

〔免除会員〕青野(明)､青野(賢)､川上､松本､宮本 

<6/5欠席補填>(5/27今治南)冠  (6/16今治北)原､原田､檜垣(直)､檜垣(巧)､桑森､松木､大澤､竹田､田中 

◇石原ガバナー補佐・クラブ協議会では今治 RCの方々から参考になるお話を伺い、IMでは西信会長に急遽登 

壇いただくハプニングもありました。どれも良い思い出になったと思います。 

◇白石次期ガバナー補佐・各クラブのお世話を通して地区を盛り上げていきたい。次年度は今治 RC創立 80周 

年、IM開催もあるので会員皆様のご協力をお願い致します。 

◇会長報告・先日、吉田社会奉仕委員長とあすなろ学園へ寄付をしてきました。 

◇幹事報告・6月 26日(木)18時 30分より今治国際ホテル松泉亭にて最終夜間例会を開催します。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・岡本康利会員：教わる事の多い今治 RCに入会できてよかった。7月に富 

士山登頂を目指し、練習で先月石鎚山を登りました。登山経験のある方がいたら、アドバイスを 

いただきたい。 

◇越智健司会員・6月 14日に、IYFR瀬戸内しまなみフリーﾄ認証伝達式に参加しました。ヨット好きの会員と 

楽しい集まりにしたいと思います。 

 

臨時総会 
議題：『2013年規定審議会による RI細則改定に伴う今治 RC定款細則改正について』 

西信会長：①言葉の変更：「綱領」→「目的」、「新世代奉仕」→「青少年奉仕」、「地区協議会」→「地区研修・

協議会」へ変更。②ルールの変更：85 歳ルールの適用年齢が 65 歳以上とされていましたが、適用年齢は撤廃

されました。健康が理由の欠席は理事会の承認により 12 カ月以上延長可能になります。③衛星クラブ（ロー

タリーの友 5月号 p30参照）が出来ました。・・・異議なく承認されました。 

理事・委員長退任挨拶 
◆村上修三米山記念奨学会委員長：米山委員会アワーを 2 回実施し米山奨学事業への理解を深める事を目標に

し、実践しました。今後ともご支援をお願い致します。◆檜垣賢二出席委員長：出席 100％が 21回ありました。

会員の例会出席への意欲を高めるよう努力しました。◆渡邊道信職業分類委員長：職業分類の充填・未充填分

野について検討し未充填分野をなくしました。また新入会員の入会審査にあたりました。◆板脇ゆか親睦委員

会長：懇親会を多く催し,fireside meeting と家族旅行を復活させました。ゴルフの準備は岡田副委員長が一

手に引き受けてくださり感謝しています。◆大澤正尚ロータリー情報委員長：クラブ計画書に書いた目標は達成

しました。新入会員に RC情報を発信していきたい。◆近藤正人会員増強委員長：新入会員が 3名加入し更に賑

やかな RCになりました。とても雰囲気の良いクラブになっていると思います。◆尾越優ロータリー財団委員長：

財団のシステムが大きく変わった年でした。皆様のご協力ありがとうございます。◆佐伯和信広報・会報委員

長：RC の認知度向上の為にアンケートを実施。ニュース性のある記事掲載・モニュメント作成等の意見があっ

た。週報作成の為にレジメ提出協力ありがとうございます。◆重松宗孝クラブ奉仕委員長：ロータリー一口メモ

を作成・発表し、とても勉強になった。◆小堀陽一郎会計：無事に任期を終えてほっとしています。◆西本信

保職業奉仕委員長：消防署・今治署を訪問し、防災意識を高める事ができ良かったと思う。◆吉田透社会奉仕

委員長：清掃奉仕を年 2 回実施し、あすなろ学園へ寄付を致しました。今後も近見山清掃を継続予定です。◆

阿部真弓新世代奉仕委員長：キャンプ等を通じて中高大学生と交流し、今後のインターアクト年次大会への認

識を高くしました。◆青野淳一プログラム委員長：各委員会のおかげでバリエーション豊かな例会が開催出来ま

した。 
＜ゲスト＞ 愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐 石原紘一様 
 

次 回 例 会（６月２６日） 

【 最終夜間例会 】 

日 時 ： ２０１４年６月２６日（木） １８：３０～ 

場 所 ： 今治国際ホテル １階 松泉亭 
  


